

1ª Quincena mayo, 1994

En la sesión ordinaria celebrada el 29 de abril

El Consejo Social aprobó por unanimidad el presupuesto para 1994

SUMARIO

Páginas 2 y 3

Actividades: seminarios, conferencias, congresos

Página 4

La UCLM organiza un campeonato de Voleibol en Ciudad Real

Página 5

Previsión de los Cursos de Verano

Página 6

Resoluciones publicadas en el BOE

Página 7

Los "Académicos de Argamasilla" juzgan al Rector

Página 8

Clausurado el Seminario sobre Información Agroalimentaria

El Consejo Social de la Universidad celebró el 29 de abril, en Albacete, una sesión ordinaria, en la que fueron aprobados el presupuesto para 1994, la organización de nuevas enseñanzas y la creación de la Oficina de Cooperación Universitaria, S.A., entre otros puntos.

Los miembros del Consejo Social, bajo la presidencia de Fernando Novo, aprobaron por unanimidad el proyecto de presupuestos para el año en curso, cuya cifra asciende a 7.795.607 pesetas, un 6% menos que en 1993. Este descenso viene justificado por la exclusión, en contra de lo ocurrido el pasado ejercicio, de los programas financiados con fondos de la Unión Europea.

La aprobación de los presupuestos se produjo tras las intervenciones de algunos de los vocales que pusieron de manifiesto su preocupación por la escasez de este presupuesto y principalmente en relación a la cantidad aportada por el Ministerio de Educación (unos 4.600 millones), por entender que dicha cifra no se corresponde con las necesidades actuales de la Universidad.

También fue aprobada la memoria económica del 92, que presentó el Gerente de la Universidad, Ignacio Gavira.

Otro de los puntos del orden del día fue el relacionado con Enseñanzas propias. En este apartado, se aprobó, también por unanimi-



Fernando Novo, presidente del Consejo Social de la Universidad

dad, la organización, entre otros, de dos máster, uno sobre "Auditoría de Cuentas" que se impartirá en Ciudad Real y el otro sobre Comercialización y Gestión de los Productos Agroalimentarios, en Albacete. La puesta en marcha de ambos corre a cargo del Departamento de Economía y Empresa.

En el transcurso de esta sesión ordinaria se acordó, igualmente, la participación de la Universidad de Castilla-La Mancha en la creación de la Oficina de Cooperación Universitaria, S.A., un proyecto en el que colaboran también las Universidades de Alcalá de Henares, Carlos III de Madrid, Salamanca y Valladolid. A través de esta oficina se ofertarían distintos servicios a las Universidades asociadas. Uno de los objetivos principales será la comercialización del programa de gestión de recursos humanos elaborado por el consorcio "Hominis", en el que participan las Universidades citadas junto con las Autónomas de Madrid y Barcelona.



UCLM